



6/20~

史跡公園で田植え!

田植え体験・昔の水田実験

● 6月20日 唐古・鍵遺跡史跡公園・多重環濠エリアで田植え体験が行われました



1234 水田に入ると…思ったより足を取られてびっくり! 子どもも大人も、普段なかなかできない体験を楽しんでいました



5 田んぼの隅から隅まで、しっかり苗が植えられました。無事に育って、稲刈りの時を迎えてほしいです

● 6月26日 昔の水田復元実験を行いました



6789 学生など有志が集い、現代とは違う人力によるやり方に悪戦苦闘しながらも苗を植えていきました



町では、さまざまな研究者と協力して昔の水田を復元する実験・研究を行っています。史跡公園多重環濠エリアに「鉄の鍬」「木の鍬」「石の土掘具」「耕さない」4種類の田んぼを用意し、それぞれで種もみの直播（じかまき）と苗の田植えに分けて、稲を育てています。土の状態や植え方を変えて、土壌の変化や稲の生育状況・収穫量などを調べていきます。今後の研究成果が楽しみです。

6/21

感染症拡大防止のため 消毒用品が寄贈される



(株)ニッコー奈良工場より、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、手指消毒用アルコールスプレーと設置型のウイルス除去用品が寄贈されました。

寄贈された用品は、町施設などで活用させていただきます。

6/23

社会福祉の向上に貢献 町社会福祉協議会会長に感謝状贈呈



町社会福祉協議会会長として尽力し、退任された大西宏興さんに感謝状を贈呈しました。これは、長年地域の福祉課題の解決に取り組み、町の社会福祉の向上に大きく寄与されたことによるものです。

町長は、長年のご労苦に対し労いと感謝の言葉を述べました。

7/8

地域貢献への思いを形に (株)ジェイテクトからマスクの寄贈



(株)ジェイテクトから、同社で生産されたマスク 20,000 枚が寄贈されました。

これは、同社の「地域に貢献したい」という強い思いからなされたものです。

寄贈されたマスクは、新型コロナウイルスワクチン接種に携わる、町医師会の医師、医療従事者などに配布させていただきます。